

**Yoga unter freiem Himmel – Aktivprogramm von Wanderungen, Nordic Walking bis zu Rückenfit und Natur pur sowie ein herausragendes Hygienekonzept stehen für das neue Mawell 2020**

Stuttgart/Langenburg... Die beliebte Wellnessoase Mawell Resort begrüßt ihre Gäste ab Montag, dem 15. Juni. Getreu dem Motto „Das neue Mawell 2020 – 202,0 cm“ mit „Abstand im Raum und Nähe im Herzen“ hat das einzigartige Wellness Resort in Langenburg in engster Zusammenarbeit mit Betriebsarzt und Behörden ein sicheres und herausragendes Hygienekonzept erarbeitet.

Die Weitläufigkeit des Resorts mit über 20 000 Quadratmetern bebauter Grundfläche und der Einsatz von Ozongeräten garantieren die Sicherheit der Gäste. Im neuen MAWELL können die Abstände problemlos eingehalten werden, jedem Hotelgast stehen rund 100 Quadratmeter Raum mit Zimmern und öffentlichen Bereichen zur Verfügung! Zusätzlich sorgt der Einsatz von Ozongeneratoren für höchste Sicherheits- und Hygienestandards. Jede Suite und jedes Hotelzimmer wird vor Anreise mit einem Ozongerät effektiv desinfiziert.

*„Das Mawell lebt vom Miteinander. Deshalb ist es mir ein besonderes Herzensanliegen, unseren Gästen trotz gegenwärtiger Umstände ein besonderes Wohlgefühl zu vermitteln. Wir haben hier ein kleines Idyll geschaffen, einen Kraftort, an dem man sich so sicher wie zu Hause fühlen kann“,* so Hoteleigentümer Wolfgang Maier.

**Benefit für den Gast – längere Aufenthaltszeit – persönliche Hygieneutensilien**

Ab sofort haben Mawellgäste verlängerte An- und Abreisezeiten: Gäste können ihr Zimmer am Anreisetag bereits ab 11 Uhr beziehen und haben am Abreisetag bis 17 Uhr Zeit auszuschecken. Damit setzt das Wellnessresort neue Maßstäbe! Abgerundet wird das sichere Gefühl für den Aufenthalt durch die Übergabe einer persönlichen Wellnesstasche beim Check-In mit Hygiene-Set für den eigenen Gebrauch, inklusive handlichem Desinfektionsspray.

Zu den schönen Pools und Saunen gibt es Zugangsbeschränkungen, erhöhte Reinigungs- und Desinfektionsmaßnahmen tragen zur einwandfreien Hygiene in der Wellnesslandschaft bei.

Wellnessfans, Natur- und Sportfreunde kommen gleichermaßen auf ihre Kosten. Informationen über ein umfangreiches neues Aktivprogramm werden direkt beim Check-In ausgegeben. Vom Architekturjuwel Schloss Langenburg über Schloss- und Automobilmuseum (Oldtimerfans!) bis hin zu Pfad der Stille und dem Kocher-Jagst-Radweg gibt es für Urlaubsreisende und Geschäftsleute viele Möglichkeiten aktiv zu sein.

*„Langenburg hat noch mehr zu bieten, als man auf den ersten Blick vermuten mag! Deshalb führen wir unsere Gäste zu den versteckten Kleinoden und ruhigen Plätzchen rund um unser kleines Städtchen. Von idyllischen Wanderungen bis hin zu Radtouren im malerischen Jagsttal – mit unserem neuen Aktivprogramm entdecken Sie besondere Orte der Ruhe inmitten unberührter Natur!“,* meint Felix Bernauer, Hoteldirektor MAWELL Resort.

Insgesamt gibt es ausgebaute Wanderwege über ca. 20 Kilometer sowie 6.000 Quadratmeter idyllische Waldlichtungen und Blumenwiesen, die zu ausgedehnten Spaziergängen an der frischen Luft einladen.

Mehr Freiräume, Rückzugsorte und Wohlgefühl pur – für Wellness in einer neuen Dimension! Alle Details des neuen Konzepts auf einen Blick gibt es im druckfrischen Magazin *Mawell Momente*, kostenlos auf der Webseite des Mawell Resort.

Hoteleigentümer Wolfgang Maier freut sich auf die Gäste und meint stolz: *„Unser Team ist in den Wochen der Krise noch enger zusammengewachsen und gemeinsam haben wir unser Mawell zu einem echten Schmuckstück gestaltet. Bald starten wir wieder durch. Noch großzügiger, noch entspannter, noch schöner!“*